



Redaktion

**Peter Hacker**

☆ [zu Favoriten](#) ⓘ

Verkehrs Club Österreich -Mobilitätspreis

## Hohe Auszeichnung für Hygge Wohnen von Trio Development

1. September 2021, 09:31 Uhr



Elisabeth Hufnagl (ÖBB Personenverkehr AG), Landesrat Günther Steinkellner, Knut Drugowitsch (Trio Development), Wolfgang Mairhofer (Trio Development) und Willi Nowak (Geschäftsführung VCÖ) (v.l.) bei der Preisverleihung. Foto: Land OÖ hochgeladen von Peter Hacker

**Der Verkehr steht am Beginn der größten Veränderungen seit der Massentourismus. Die Mobilität der Zukunft ist klimafreundlich, gesund und energieeffizient. Der diesjährige Verkehrs Club Österreich (VCÖ)-Mobilitätspreis stand daher unter dem Motto „Aufbruch in der Mobilität“.**

THALHEIM, WELS. Als vorbildliches Projekt wurde dabei auch das Wohnprojekt

Hygge in Oberösterreich ausgezeichnet. Die Ehrung nahmen die Geschäftsführer von Trio Development Wolfgang Maierhofer und Knut Drugowitsch entgegen. Das Wohnbauprojekt Hygge in Wels besteht aus 26 Wohnungen und ist nicht nur in Holzbauweise, sondern auch sehr radfahrfreundlich gebaut. Vor den jeweiligen Wohnungstüren können Fahrräder sicher geparkt werden. Lift, Stiegenhaus und Laubengänge sind ausreichend breit, auch für Transporträder. Zusätzlich stehen den Bewohnerinnen und Bewohnern Sharing-Fahrzeuge zur Verfügung: Zwei Elektro Fahrräder, ein Elektro-Lastenrad und ein E-Auto. „Acht von zehn Alltagswegen beginnen, oder enden zu Hause. Das Mobilitätsangebot im Wohnumfeld bestimmt wesentlich, wie wir mobil sind“, erklärte VCÖ-Geschäftsführer Nowak bei der Preisverleihung.

## **Hygge Wohnen mit vorbildlichem Mobilitätskonzept**

Dass ein Wohnprojekt zum Thema Mobilität ausgezeichnet wird, mag auf den ersten Blick hin verwirrend wirken. Das Projekt „Hygge Wels“ ist jedoch mehr als ein Wohnprojekt und sorgt über den eigentlichen Themenbereich der Immobilienbranche hinaus für positives Feedback. Hygge war das einzige Wohnprojekt, das beim VCÖ-Mobilitätspreis zu den ausgezeichneten Projekten in Oberösterreich gehörte.

„Das ist für uns eine besondere Auszeichnung, die wir sehr zu schätzen wissen. Wir sind dankbar dafür, dass die von uns entwickelte Kombination aus Wohnen in Verbindung mit einem durchdachten und zukunftsorientierten Mobilitätskonzept nicht nur von den neuen Bewohnern angenommen, sondern darüber hinaus auch von Institutionen wie dem Verkehrs Club Österreich anerkannt werden“, so Trio-Geschäftsführer Wolfgang Mairhofer.

## **In weiterer Kategorie auch österreichweit nominiert**

Neben der Nominierung in Oberösterreich wurde das Projekt des Thalheimer Projektentwicklers vom VCÖ auch in einer weiteren Kategorie nominiert. In der Kategorie „Energiewende und Elektrifizierung in der Mobilität“ wurde Hygge österreichweit und als einziges Projekt aus Oberösterreich, sowie als einziges Wohnbauprojekt zu den Top-5-Projekten auserkoren.

### **Info-Box:**

Trio Development GmbH konzentriert sich auf Immobilienentwicklung, -sanierung und -verwertung mit Fokus auf Nachhaltigkeit in den Bereichen Eigentumswohnungen und Neubelebung von Altbauten und Liegenschaften. Durch die Verknüpfung von Ökonomie, Ökologie, Funktionalität, Servicequalität, Architektur und Wohlfühlfaktoren schafft Trio Lebensräume, die sich den individuellen Lebensgewohnheiten der Bewohner anpassen und gleichzeitig für Eigentümer wirtschaftlich attraktiv sind.